

Starke Vorstellung in Stuttgart-Stammheim

Unsere Tennismannschaft musste sich in Stuttgart-Stammheim beim RP-Finale mit den Mannschaften aus Höfen, Weil im Schönbuch und Lauchheim messen. Wir starteten mit einem Sieg gegen Höfen (4:2) in das Turnier. Im zweiten Spiel spielten sie gegen Weil im Schönbuch. Nach den Einzeln stand es 2:2, sodass die Entscheidung in den Doppeln fallen musste. Das erste Doppel verlor man mit 15:17, das zweite Doppel gewann man mit 17:15. Der Endstand lautete 3:3. Nun waren die einzelnen gespielten Punkte entscheidend. Leider verlor die Mannschaft aus Bad Mergentheim ganz knapp gegen den am Ende Zweitplatzierten des Turniers. Im dritten Gruppenspiel besiegte man die Mannschaft aus Lauchheim mit 4:2. Somit verpasste Bad Mergentheim nur knapp den Gruppensieg und musste um die Plätze 5-8 spielen.



Kevin und Simon im Doppel

Im letzten Spiel wurden nur noch Einzel gespielt. Hier konnte man letztendlich nur ein Einzel gewinnen und landete auf dem 7. Platz.



Linus im Einsatz

Insgesamt war es eine sehr starke Leistung unserer Grundschule. Sie nahmen zum ersten Mal an dem Turnier in Stuttgart teil und verpassten nur knapp den Halbfinaleinzug. Darauf können die Jungen sehr stolz sein. Sie waren auf Augenhöhe mit einigen Teams, die unter den ersten vier Plätzen landeten. Die Veranstalter und Vertreter des WTB (Württembergischer Tennisbund) lobten die junge talentierte Mannschaft aus Bad Mergentheim. Folgende Spieler spielten für Bad Mergentheim:



Hinten v.l.: Herr Moll, Ralph Karres, Kevin Müller, Simon Hellinger, Hannes Nique.

Vorne v.l.: Daniel Schneider und Linus Löffler.